

Von Dienstag bis Donnerstag studieren alle Artisten und Clowns ihr Programm ein. Die Späße der Clowns dürfen wir nicht beobachten. Sie trainieren außerhalb des Zelt.



Verrückt, was sich die mutigsten Jungs der Schule und die graziösen Mädchen trauen. Kleine Fakire werden ausgebildet. Die Zuschauer kommen aus dem Staunen nicht heraus- Scherben und Nagelbretter sind doch nicht bequem!

Die meisten Kinder haben sich für die Hundedressur entschieden. Luckyluk ist ein echtes Sprungtalent. Nun muss sich der kleine Hundestart nur an die neuen Stimmen der Tiertrainerkinder gewöhnen. Manchmal möchte auch Molly zeigen, was er kann und läuft seinem Kumpel Luckyluk hinterher. Molly der große Hund ist der Wachhund vom Cirkus Casselly.



Die Beleuchtung im Zelt erschwerte während der Proben das Fotografieren. Die nächsten Fotos wurden erst am Freitag geschossen. Nun wurde es Ernst. Bereits die Generalprobe wurde mit Kostümen und Publikum aufgeführt. Zuerst verwandelten sich alle in den Garderoben in die lustigsten Clowns und tollsten Artisten und Tiertrainer. Manche waren gar nicht wieder zu erkennen!



Im Zuschauerraum sitzen nun die Knirpse der Kindergärten von Parthenstein und Umgebung. Auch einige Rentner wollen sich diese Show nicht entgehen lassen.

